

Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases



Llamamiento a la Campaña "Voces Contra la Guerra de la OTAN"

La ofensiva desplegada por las fuerzas militares del occidente colectivo en los últimos años y, en particular, la guerra de la OTAN contra Rusia, el genocidio sionista contra el pueblo palestino y la recurrente amenaza contra China, promovidos todos por el eje anglonorteamericano, con el concurso entusiasta de las élites y las dirigencias políticas de todos los países subordinados a la hegemonía de los EEUU, auguran tiempos difíciles, no solo para los países en su punto de mira, sino también para la clase obrera y los sectores populares de nuestras propias poblaciones.

Como demuestra la historia, la guerra es el recurso del capital cuando todas las vías para su reproducción parecen agotadas en una crisis a la que la propia lógica del sistema conduce. Únicamente el riesgo real de una escalada a un enfrentamiento nuclear de consecuencias catastróficas, de aniquilación de la vida humana, parece refrenar el impulso a la guerra entre el bloque occidental, organizado en la OTAN y sus dos competidores, China y Rusia, que no se rinden a sus presiones.

Mientras tanto, el resto del mundo, el conocido como sur global, ya no parece dispuesto a seguir soportando la imposición y el expolio imperialista y se organiza en proyectos alternativos a las instituciones del orden internacional creadas al finalizar la Segunda Guerra Mundial, que han devenido en instrumentos de dominación por las potencias vencedoras, bajo la hegemonía de los EEUU. Su capacidad de dominación se desmorona irremediablemente.

En estas circunstancias, los pueblos del mundo están llamados a forzar a sus gobernantes a cesar en las guerras, directas o por intermediación, abiertas o en preparación, que elevan cada día el nivel de riesgo de convertirse en total y de aniquilación, al tiempo que detrae recursos muy necesarios para atender las necesidades más agobiantes para la mera subsistencia de enormes capas de la población mundial y de la propia humanidad.

Con este objetivo, la Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases (CECOB) convoca a una **campaña de movilización ciudadana por redes sociales** para denunciar el papel de la OTAN como la principal organización mundial en la promoción de la guerra al servicio de los intereses de las élites capitalistas.

Bajo el título "**Voces Contra la Guerra de la OTAN**", se trata de recolectar cuantas declaraciones sea posible, en formato de píldoras de vídeo, por parte de ciudadanos corrientes que expliquen el significado que tiene para cada uno la OTAN y las consecuencias que consideran que la pertenencia a ella tiene para sus vidas.

Asimismo, animamos a nuestros seguidores a que firmen contra la OTAN en el Formulario al margen

Instrucciones para la grabación de los vídeos:

- Duración máxima, 20 segundos
- Grabación en horizontal (formato paisaje) en toma del pecho y la cara
- Buena iluminación, sin sombras ni contraluces y sin ruido ambiente
- Explicación, en palabras propias, de qué significa la OTAN
- De manera orientativa, se acompaña un listado de ideas sobre el tema (ANEXO)
- Finalizar la locución con una frase del tipo "Alzo mi voz contra la guerra de la OTAN"

Los vídeos pueden grabarse directamente con el teléfono móvil y se pide remitirlos al correo <u>campanavoces@contraotanybases.org</u>, con indicación de nombre, apellidos y organización (si cabe).

Los vídeos serán editados para insertarles el logo de la campaña y los datos personales del autor y serán emitidos por X (antes Twitter) a medida que se reciban.

Periódicamente, se publicarán por You Tube y el sitio web de la CECOB en secuencias cortas, de unos 5 minutos, que incluyan los últimos clips recibidos y desde donde podrán replicarse por las distintas redes sociales.

Todas las publicaciones irán etiquetadas con #VocesContraGuerraOTAN.

En el vídeo de lanzamiento se muestran ejemplos de píldoras elaboradas como modelo.

Anexo: GUIONES PARA VÍDEOS "VOCES CONTRA LA GUERRA DE LA OTAN"

- 1 La OTAN no es la criatura de una mente enferma o una anomalía del sistema en el que vivimos; es el producto de la propia lógica capitalista, que precisa de un medio de coerción para imponer su expansión
- 2 La OTAN es el instrumento de las élites del capitalismo trasnacional, cuyo principal cometido es imponer y proteger con la fuerza armada la expansión de sus negocios, dominados por el capital anglonorteamericano, frente a toda resistencia, sea de concepción ideológica o de defensa de la soberanía
- 3 La OTAN nunca ha sido una organización defensiva, como pretenden hacernos creer, sino una organización ofensiva: al hostigamiento de la URSS para su destrucción se une todo su historial de agresiones contra naciones soberanas
- 4 En dos ocasiones, la OTAN ha mostrado su verdadero propósito, contra su propio discurso de defensa de paz y seguridad para toda Europa: en 1954 se negó a que la URSS ingresara en ella como país aliado contra el fascismo; y no se disolvió en respuesta a la disolución del Pacto de Varsovia, sino que fue incorporando a sus estados a la organización militar
- 5 La OTAN ha impulsado las mal llamadas "guerras humanitarias" para eludir el cumplimiento del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas. Con EEUU a la cabeza, se arroga el derecho de atacar a otros países bajo la excusa de su "responsabilidad de proteger" a la población civil, y en defensa de los derechos humanos.
- 6 La OTAN no sólo es un instrumento militar: también es económico, político, ideológico y de propaganda.
- 7 La OTAN es una organización criminal: sometida a la disciplina de un jefe indiscutido, sin control democrático alguno, no se somete a las leyes, alimenta sus propios negocios, promete seguridad a quien se pliega a sus designios y es implacable con quienes se resisten, basa su acción en la extensión del miedo, las amenazas y las coacciones, recurriendo a la fuerza en caso necesario y cuenta con todos los recursos de propaganda para imponer su discurso a la opinión pública
- 8 La OTAN basa su existencia en mentiras fundacionales (que nació como respuesta al Pacto de Varsovia) y en otras mentiras adicionales (que no avanzaría hacia el este tras la reunificación de Alemania). La propaganda ha convertido sus mentiras en verdades irrefutables
- 9 La OTAN utiliza la guerra cognitiva para el control de las conciencias y en la búsqueda de la aprobación de la opinión pública a sus planes bélicos.
- 10 Las víctimas de la OTAN se encuentran no sólo en los países contendientes, sino también entre nuestra propia población, que sufre atentados terroristas, militarización de la actividad social, recortes de derechos y precariedad, mientras se disparan los presupuestos militares
- 11 La OTAN organizó ejércitos secretos (Red Gladio) en los países occidentales durante la guerra fría y ejecutó actos terroristas de falsa bandera para desestabilizar gobiernos con inclinaciones en favor de las clases populares.
- 12 Las intervenciones abiertas de la OTAN en la Federación Yugoslava, Afganistán y Libia

- han dejado estos países desintegrados, destruidos, y sumidos en el caos; la lista se extiende a otras intervenciones de EEUU, como Irak o Somalia, o de aliados de la OTAN, como Francia en el Sahel, o la UE en África subsahariana, a las que España presta su apoyo militar o lo facilita con el uso de las bases militares
- 13 Las operaciones "antiterroristas" de EEUU en 85 países y regiones del mundo durante los últimos 20 años han provocado unas 900.000 muertes directas en la guerra y han provocado el éxodo de más de 38 millones de personas.
- 14 La OTAN funciona también para el control y dominio al interior de sus estados miembro; dispone de mecanismos para reprimir experiencias de una genuina soberanía popular que pudieran darse.
- 15 El complejo militar-industrial es el principal promotor de la guerra en Ucrania, asegurando gigantescas transferencias de fondos públicos a manos privadas para la producción de armamento, que será empleado sacrificando las vidas de los combatientes
- 16 La guerra híbrida es la estrategia adoptada por el imperialismo y la OTAN para doblegar la resistencia de la Federación Rusa. Consiste en la utilización de todos los medios imaginables, con una orientación estratégica, para eliminar su capacidad de resistencia y desangrar su economía
- 17 La guerra híbrida de la OTAN contra Rusia consiste en el bloqueo de fondos soberanos, en las sanciones económicas y comerciales, también en la desinformación y propaganda, en la utilización de ONGs, en la ofensiva militar por intermediación de Ucrania, así como en la instrumentalización de todo ello a medio y largo plazo.
- 18 El riesgo de confrontación nuclear, intencionada o accidental, es hoy mayor que nunca, debido a la presión que está ejerciendo EEUU y sus vasallos de la OTAN contra Rusia. Ante dicha amenaza existencial la ciudadanía no podemos permanecer impasibles, no lo podemos permitir
- 19 La guerra en Ucrania ha puesto de manifiesto el poder de la OTAN como mecanismo de disciplinamiento de los países europeos aliados, que han apoyado la guerra contra Rusia a pesar de las gravísimas consecuencias para sus poblaciones.
- 20 Ucrania representa el último escalón del asalto a Rusia. En este sentido, se han hecho todos los esfuerzos para corromper a sus oligarquías y acercarlas a los intereses occidentales, en detrimento de las seculares relaciones económicas con Rusia.
- 21 El golpe de estado del Euromaidán tuvo como objetivo ejercer una presión insoportable y hacer caer al gobierno de Yanukovich, que prefería mantener sus históricas relaciones comerciales con Rusia, frente a la pretensión de occidente de que el nuevo acuerdo de cooperación con la UE fuera en exclusiva.
- 22 El golpe en Ucrania fue promovido por los sectores nacionalistas radicales que habían sido protegidos por occidente tras el final de la II GM y con la actuación violenta de las bandas nazis contra el estado.
- 23 A consecuencia del golpe de Estado en Ucrania, Crimea decide reintegrarse a Rusia y las repúblicas del Donbass se declaran independientes, tras de lo cual, Ucrania lanza una operación militar de castigo, que encuentra la resistencia heroica de las milicias populares.

- 24 La firma de los acuerdos de Minsk para el alto el fuego en Donbass nunca serán cumplidos por Ucrania, representaban una simple estratagema para ganar tiempo y que la OTAN rearmara a Ucrania para su asalto final en 2022.
- 25 Tras intensas campañas de hostigamiento y masivos despliegues de tropas de la OTAN en los países de su entorno, Rusia propuso en diciembre de 2021 un plan de seguridad de gran alcance para toda Europa; este plan fue rechazado por la UE y despreciado por EEUU.
- 26 Tras 8 años de guerra en Donbass con más de 17.000 muertos, y habiendo fracasado todos los intentos de acuerdo, en febrero de 2022 Rusia lanza finalmente una operación militar especial (OME) contra objetivos limitados a la desnazificación y la desmilitarización de Ucrania.
- 27 Desde el lanzamiento de su operación en Ucrania, Rusia ha tratado siempre de evitar la extensión del conflicto, mientras que las fuerzas ucranianas se han distinguido por su ferocidad contra los civiles y por la comisión de crímenes de guerra bajo el signo del terror nazi contra lo que consideran una raza inferior.
- 28 El 25 de abril de 2022, el secretario de Defensa de EE. UU., Lloyd Austin, voló a Kiev y confirmó que el objetivo de Estados Unidos era destruir la Federación Rusa y proceder a su desmembración (balcanización)
- 29 La UE es hoy un activo agente del imperialismo y de la guerra en Ucrania, aunque sometido a la hegemonía de los EEUU, bajo cuya dirección ha participado activamente en la guerra contra Rusia, en contra de sus propios intereses.
- 30 La UE ha actuado también con cierta independencia en la promoción de guerras e intervenciones en favor de sus socios, especialmente en el continente africano.
- 31 El estado español juega un papel crucial en la estrategia imperialista, colaborando en las operaciones de la OTAN, cediendo el uso de sus bases y apoyando política, diplomática y propagandísticamente las acciones de injerencia, en especial cuando éstas se desarrollan en Latinoamérica
- 32 Bases militares y OTAN son las dos caras de la misma moneda, en un sistema de sometimiento y utilización de los países como peones de la estrategia agresiva de los EEUU
- 33 Las Bases Militares Yankis en España son una garantía de que ningún gobierno va a contradecir los intereses de Estados Unidos, lo que convierte en una farsa los conceptos de soberanía y democracia
- 34 La vinculación de España a la estrategia de guerra de los EEUU nace de la firma de los Pactos de Madrid por Franco en 1953, tras negarse los países europeos a su incorporación a la OTAN por la naturaleza fascista del régimen
- 35 La promesa del referéndum de permanencia en la OTAN fue utilizado por el PSOE para ganar la mayoría absoluta en 1982; pero su realización en 1986 fue completamente manipulada y los términos que ofrecía a cambio del sí fueron rápidamente ignorados por los sucesivos gobiernos

- 36 Los gobiernos del régimen del régimen del 78 han ido incumpliendo los tres compromisos recogidos en el referéndum de la OTAN: no integración en la estructura militar, no a la presencia de armas nucleares en nuestro territorio, y reducción de tropas de EE.UU.
- 37 Denunciamos la doble subordinación de España a los EEUU a través del Convenio de Defensa y de la OTAN, entregándose a las aventuras militares impuestas por el eje anglonorteamericano en su guerra contra Rusia en territorio ucraniano
- 38 El apoyo del gobierno de España a la guerra de la OTAN contra la Federación Rusa es una traición a los trabajadores españoles; la guerra va en detrimento de los intereses de las clases trabajadoras de todo el mundo, siendo víctimas directas o indirectas, de una forma u otra
- 39 La guerra que se libra en Ucrania representa la lucha por la liberación del mundo de quinientos años de yugo occidental, una política que reprimió a países y civilizaciones, imponiéndoles condiciones desiguales de intercambio, saqueándolos primero con su colonialismo, luego por el neocolonialismo, y finalmente a través de los múltiples mecanismos desplegados por imperialismo globalista de los últimos treinta años.
- 40 El genocidio de Gaza es la consecuencia de la imposición de un enclave de las potencias imperialistas en Oriente Próximo para el control estratégico y de los recursos energéticos. Yo levanto mi voz contra la guerra de la OTAN
- 41 La expulsión o el exterminio del pueblo palestino es el objetivo de la OTAN, que utiliza a la entidad sionista de Israel como fuerza de choque, de la misma manera que utiliza a Ucrania contra Rusia. Alzo mi voz contra la guerra de la OTAN
- 42 La eliminación de la resistencia palestina responde a la necesidad del imperialismo, organizado en la OTAN, de ahogar cualquier impedimento a su libre expansión. La estructura de la OTAN es la que permite a la oligarquía imponer su voluntad al precio que sea. Levanto mi voz contra la guerra de la OTAN
- 43 Rusia puede y debe ganar esta guerra: cualquier acuerdo de paz sin las garantías internacionales suficientes sería utilizado por el occidente colectivo para reagrupar fuerzas y desplegar otros recursos para acabar a medio plazo con el único ejército en el mundo con capacidad de confrontarlos.
- 44 En CECOB estamos convencidas y convencidos de que la OTAN representa objetivamente un serio obstáculo para el avance del multilateralismo y una amenaza cierta para la paz mundial.
- 45 Ahora me dirijo a tí, que me estás viendo, quiero hacerte una sola pregunta que te invito a contestarte: ¿conoces hoy de alguna guerra en el mundo en la que no esté implicada la OTAN o alguno de sus miembros?.